

Encuentro Empresarial España-Perú

El presidente de Perú destaca las reformas y la competitividad como factores clave para el desarrollo económico del país

Nota de prensa

- El encuentro empresarial se ha celebrado con motivo de la visita de Estado del presidente de Perú a España
- La secretaria de Estado de Comercio, Xiana Méndez; el presidente de la Cámara de Comercio de España, José Luis Bonet; y el presidente de CEOE, Antonio Garamendi, participaron en la apertura de un encuentro empresarial con el presidente de Perú, Martín Vizcarra, quien destacó, ante más de 400 empresarios de ambos países, las reformas que se están llevando a cabo y la mejora de la competitividad de las empresas como factores clave para el desarrollo económico del país

[Pinchando en este enlace puede descargarse imágenes del Encuentro Empresarial España-Perú](#)

Madrid, 28/2/19.- Acompañó al presidente peruano una destacada delegación de autoridades, formada por los ministros de Economía y Finanzas, Carlos Oliva; de Transporte y Comunicaciones, Edmer Trujillo; y de Cultura, Claudio de la Puente; el canciller y ministro de Asuntos Exteriores, Néstor Popolizio; los embajadores de ambos países; y representantes de las principales empresas y entidades financieras de Perú. Organizaron el encuentro empresarial la Secretaría de Estado de Comercio, la Cámara de Comercio de España y CEOE en colaboración con la Embajada de Perú en España y su Oficina Comercial (OCEX).

Previamente, se celebró un desayuno de trabajo del presidente de Perú con los presidentes y CEOs de las principales empresas españolas con intereses en el país latinoamericano, al que también asistió, además de los ya mencionados, el secretario de Estado de Cooperación Internacional y para Iberoamérica y el Caribe, Juan Pablo de Laiglesia. Entre los representantes de empresas españolas, cabe destacar Acciona, Ayesa, Cintra (Grupo Ferrovial), Duro Felguera, Enagás, Escribano, Eulen, Everis, Globalia Corporación Empresarial, Grupo ACS, Grupo FCC, INECO, Mapfre, Naturgy, Navantia, Repsol, Sacyr, Técnicas Reunidas, Telefónica, Torrecámara y Tyspa.

Durante la jornada se han abordado los elementos clave de la política económica del país latinoamericano, así como el desarrollo de proyectos de infraestructuras en Perú y la importancia de la inversión extranjera. En el acto de clausura, intervinieron la presidenta de CEOE Internacional, Marta Blanco; el vicepresidente de la Confederación Nacional de Instituciones Empresariales Privadas (CONFIEP), Marco Antonio Zaldívar, y el presidente de inPERU, Francis Stenning.

Reformas

El presidente de Perú, Martín Vizcarra, hizo hincapié en desarrollar acciones concretas para mejorar la competitividad de las empresas, y para ello, sugirió dotar al país de las infraestructuras necesarias, fortalecer el capital humano, mejorar la sanidad y la educación, potenciar la innovación, desarrollar las tecnologías y facilitar las condiciones del comercio exterior de bienes y servicios, entre otros factores.

El presidente explicó que quiere lograr que Perú siga siendo un destino atractivo para los turistas, misión en la que los inversores extranjeros juegan un papel muy importante. Vizcarra manifestó su intención de agilizar los trámites burocráticos en la gestión de proyectos y destacó sectores clave de inversión en el país como son las telecomunicaciones o los servicios financieros. En este sentido, aseguró que lo que busca principalmente de la inversión extranjera es que los empresarios logren sacar rentabilidad a sus operaciones y contribuyan al mismo tiempo al desarrollo económico y social de Perú.

El presidente de CEOE, Antonio Garamendi, puso de relieve que los empresarios españoles valoran de forma muy positiva las medidas adoptadas por el actual gobierno peruano y habló de una mejora de la competitividad de las empresas del país, que se pretende perfeccionar mediante un mayor desarrollo del mercado de capitales y un mejor acceso de las pymes a la financiación bancaria, la mejora del entorno de negocios y la diversificación de la estructura económica del país.

Asimismo, elogió la entrada en vigor del acuerdo comercial entre la UE y Perú en el año 2013 para impulsar el comercio bilateral y la cooperación económica; e insistió en la necesidad de desbloquear las negociaciones del acuerdo para evitar la doble imposición, ya que lo considera crucial para intensificar las inversiones de las empresas españolas en Perú.

Relaciones bilaterales

La secretaria de Estado de Comercio, Xiana Bértolo, destacó que España se ha consolidado con el paso del tiempo como el primer inversor en su Perú, siendo este el quinto destino latinoamericano de las inversiones españolas en el exterior. Aseguró, además, que la presencia de empresas españolas en los principales sectores productivos peruanos las ha convertido en muchos casos en agentes económicos clave y de importancia estratégica para Perú, integrándose plenamente en la sociedad y economía del país, llegando a convertirse en auténticas empresas peruanas que contribuyen al desarrollo del país y al bienestar del conjunto de la sociedad peruana.

Según ha afirmado el presidente de la Cámara de España, José Luis Bonet, “la consolidación de las políticas aperturistas ha permitido que Perú se integre paulatinamente en los mercados internacionales de bienes, servicios e inversiones extranjeras, lo que ha favorecido un periodo de prosperidad sin precedentes que se viene prolongando durante más de una década.”

Asimismo, ha destacado las favorables expectativas por el refuerzo institucional que ha traído consigo el Gobierno del presidente Vizcarra, “cuyo proyecto económico guía a Perú por la senda de la estabilidad, el crecimiento y el bienestar de los peruanos”.

Política económica e infraestructuras

El ministro de Economía y Finanzas, Carlos Oliva, destacó la estabilidad macroeconómica de Perú y la apertura de su economía gracias a la inversión privada. En este sentido, mencionó que el crecimiento promedio anual del PIB durante los últimos veinte años se ha mantenido en torno a un 5% y destacó que Perú tiene tratados de libre comercio con la mayoría de los países, incluida España, lo que contribuye al desarrollo económico de la región.

Oliva insistió en que hay trabajar de una forma sostenida en la nueva política de competitividad, mejorando la productividad, la institucionalidad y elaborando un Plan Nacional de Infraestructuras que promueva inversiones complementarias en determinadas zonas del país.

El ministro de Transporte y Comunicaciones, Edmer Trujillo, informó de dos proyectos importantes, que consisten en la puesta en marcha del tren de Lima a Ica, ya que es una de las rutas de mayor tráfico de pasajeros; y el proyecto del “tercer grupo de aeropuertos”, orientado a modernizar y mejorar los ocho aeropuertos del interior del país.

Destacó, además, cinco proyectos viales con una inversión superior a los 6.000 millones de dólares. Por lo que se refiere a la conectividad digital, Trujillo habló de desarrollar la red nacional dorsal de fibra óptica e informó de que ya hay veintiún proyectos concesionados de banda ancha en ejecución y 3 nuevos proyectos para conectar con internet de alta velocidad veinticuatro regiones del país.

Clausura

Clausuraron la jornada la presidenta de CEOE Internacional, Marta Blanco; el vicepresidente de la Confederación Nacional de Instituciones Empresariales Privadas (CONFIEP), Marco Antonio Zaldívar, y el presidente de inPERU, Francis Stenning; quienes destacaron el compromiso del gobierno peruano por diversificar su economía.

Apostaron, además, por un mejor aprovechamiento de las oportunidades que ofrece el acuerdo entre la UE y Perú y por reanudar las negociaciones en abril del convenio para Evitar la Doble Imposición. Por último, hicieron hincapié en la mejora de la competitividad, la necesidad de simplificar los trámites administrativos y desarrollar el mercado local de capitales. Hablaron de un futuro optimista para Perú e insistieron en su gran potencial para seguir creciendo.



Más información:

Cámara de Comercio de España

Comunicación y marketing

Tfno: 91 590 69 09

C/ Ribera del Loira, 12

28042 - Madrid

Síguenos en:

